

Communiqué de presse.

**Elections professionnelles des enseignants du 2 décembre prochain :
4 600 enseignants de toutes catégories candidats sur les 242 listes Force Ouvrière.**

**Pour la défense des statuts, contre la déréglementation et la privatisation,
Pour porter en toute indépendance les revendications à tous les niveaux,
Pour la défense du service public menacé par la Révision Générale des Politiques Publiques !**

La journée mondiale des enseignants célébrée le 5 octobre a été cette année l'occasion pour l'Internationale de l'Education de condamner le récent rapport de l'OCDE recommandant à tous les gouvernements de la planète de privatiser les systèmes d'enseignement pour mieux diminuer « l'offre d'enseignement » aux familles c'est-à-dire le nombre de classes, d'établissements et d'heures de cours !

C'est dans ce contexte que la politique du gouvernement et les contre réformes de Monsieur Darcos s'inscrivent.

C'est dans ce contexte que les syndicats FO de l'enseignement (SNUDI-FO pour les professeurs des écoles et SNFOLC pour les personnels d'enseignement et d'éducation des lycées et collèges) ont déposé ce mardi 7 octobre 242 listes pour les élections du 2 décembre prochain pour le renouvellement des commissions administratives paritaires des enseignants, CAP ayant pour rôle de veiller au respect par l'administration et le gouvernement des règles et garanties statutaires dans la gestion des carrières de chaque corps concerné. Dans chaque académie, dans chaque département, école, collège ou lycée, les enseignants et leurs collègues des services de vie scolaire et d'orientation auront ainsi la possibilité de choisir des délégués Force Ouvrière pour siéger dans les CAP.

Sous prétexte de rénovation du dialogue social dans la fonction publique le gouvernement prétend modifier les règles de représentativité ; les syndicats FO répondent ainsi, avec les syndiqués, avec les salariés, que le véritable enjeu, comme pour les élections dans la fonction publique territoriale du 6 novembre ou les élections prud'hommales du 3 décembre, c'est l'existence du syndicalisme indépendant et confédéré pour défendre les revendications des salariés.

Le 23 octobre prochain, à l'occasion de la grève et manifestation nationale (14 h) de tous les fonctionnaires d'état, territoriaux et hospitaliers à l'initiative de Force Ouvrière, la FNEC FP-FO appelle à un rassemblement à 11 h 30 au ministère de l'Education Nationale où une délégation sera reçue et exprimera notamment la volonté que soient abandonnée la réforme des lycées et les décrets sur l'école primaire.

Montreuil, le 8 octobre 2008.